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月 火 水 木 金 

１ ２ ３ ４ ５ 

元旦   仕事始め 

 

安全点検・通学路

点検 

 

８ ９ １０ １１ １２ 

成人の日 1月授業開始    

5校時限   

朝会 

【短時】  

おおぞら号  

貸出文庫  

クラブ活動・・・おも

しろサイエンスクラ

ブ：向洋高生との交

流会 

１年(金)４校時限

開始      ＳＣ 

 

１５ １６ １７ １８ １９ 

保育所･幼稚園と

の懇談会  

【短時】・職員会議  

学力向上マネジメ

ント訪問 午前 

    

《通常時程》 

校内席書大会 
(５校時限) 

【短時】 

クラブ活動 

防災タイム       

ＳＣ 

 

２２ ２３ ２４ ２５ ２６ 

１年みまもり隊 

｢飲酒運転根絶運

動の日｣ 

音楽朝会  ALT 【短時】 

 

委員会活動 読み聞かせ・１～３

年業間・ふれあいタ

イム(縦割り長縄跳

び)  ＳＣ  ALT 

２９ ３０ ３１ ◇※市内書きぞめ展は， 

１／２６（金）～1／２８(日) 

リアスアークで開催されます。 

 

 

 
 

杉の子集会(給食) 

ALT  

６年気仙沼小との

交流会（気小で） 

安全の日 【短時】 

ALT 

独立６０周年を祝

う会・５校時 

 

入賞おめでとう！ 
◎宮城県造形展   県入選    1年  阿部 梢さん ， ３年  菅原 心結さん 

              地方入選  ６年 熊谷 蒼太さん                  

◎「作文宮城７２号・1 年生」の造形展の作品が表紙絵になりました！    
１年  阿部 梢さん  「ローラーすべりだい だいすき」 

 

 

気仙沼市立九条小学校 

確かな学力をそなえ 豊かな心をはぐくみ 心身共にたくましく成長する児童の育成 

生活目標：時間を守ろう        安全目標：災害から身を守ろう  

給食目標：感謝して食べましょう   保健目標：手洗いをしよう 

５校時に，体育館で，全校で，「九条

太鼓」の演奏や「一期生の方のお話」

を聴いたりします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

   

○ 第５回本部役員会並びに地区会長合同役員会（７日），令和６年度本部役員選考会

（14日）を開催しました・・・役員の皆様御協力大変ありがとうございました。 

協議の結果，以下の内容が決まりました。 
 

 ⑴  令和６年度の本部役員案が決まりました（選考委員会は終了しました）。来年度のＰ

ＴＡ総会で提案することになります。 

 

 ⑵  本部役員選考方法，表彰関係，旅費等に関する会則を見直すことにしました。 

   年度内にたたき台を基に本部役員で検討し，来年度のＰＴＡ総会で提案します。 

  

 ⑶  学年ＰＴＡ行事用の通帳は今年度で解約します 

    これまで本校では，学年ＰＴＡ行事費には１５，０００円を計上してきました。 

    このため，余ることが多く，余ったお金は通帳に積み立ててきました。 

    しかし，学校では，可能な限り通帳は減らすように努めなければなりません。また，積み立

てたお金を 6年生で活用するような機会は，今後はあまり想定されません。  

    また，先日の参観日の懇談会で各学年では，「学年ＰＴＡ行事費の余りが 6年生まで積み

立てることがあまり知られていない」「積み立て金の活用方法については特に決めていな

い」ということが確認されました。さらに，先日，市内のほとんどの小学校では，学年ＰＴＡ

行事費で余ったお金は本会計にもどしており（もどさない場合は使いきる），通帳があるの

は本校のみであることを確認しました。 

    そこで，⑴ ①今年度内に ②全学年 ③学年委員さんと担任で相談し， 

④預金を学年全体のためになることに活用して 0円にし，解約できるように 

お願いすることにいたしました。  

         ⑵ ①令和６年度から，学年ＰＴＡ行事の予算は１０，０００円とする。 

            ②講師謝礼等のために不足が生じる場合には，会計と相談する。 

            ③余ったお金は本会計（会計担当）に返金する。 

             

学年委員の皆様には改めて御連絡いたしますので，御協力のほどよろしくお願いいたします。 

               

ＰＴＡコーナー 

学校運営協議会委員・谷山先生が 

「雑草置き場」を作ってくださいました！ 
  

 谷山先生が，校庭の南側に，古くなった渡り板を活

用して「雑草置き場」を２つ作ってくださいました。こ

れには，「なかよし花壇」や畑から抜いた草や落ち葉

（特に桜）を入れ，できれば堆肥にしたり，虫のすみか

にしたりしていきます。 

来年の生活科や３年生の総合的な学習の時間にも

生かしていきたいと思います。 

谷山先生には，この他にも講師を斡旋してくださっ

たり，講話をいただいたり，学習のために花を植えて

くださったりなど，今年度も年間を通して子供たちの

学習を支えてくださいました。 

大変ありがとうございました！ 

校庭南側に設置された「雑草置き場」 

＊学校アンケートへの御協力大変ありがとう

ございました。１月に結果をお知らせした

いと思います。 


